
Open positions for a Ph.D. in Finance 
 
ESCP Business School, one of the best-ranked business school in Europe, is seeking 
outstanding candidates for the Finance track of its Paris-based Ph.D. Program. 
 
ESCP provides a four-year scholarship/teaching assistance contract of €1900/month and full 
tuition waiver to a significant proportion of Ph.D. students. In addition, external funding from 
companies (CIFRE), the French government or the European Union is available. 
 
The program offers a range of PhD level classes in Empirical Methods, Corporate Finance, 
Asset Pricing, and Banking together with elective classes in Economics and Management. 
Candidates for a Finance Ph.D. should have good quantitative skills so that they can rapidly 
start their own empirical or theoretical research. A research master in Finance, Economics or 
a related field is an asset but not compulsory. Applicants with interest in all fields of finance 
are welcome. 
 
Finance faculty members regularly publish in top tier finance journals and maintain an active 
seminar series and visitor program. ESCP also subscribes to all major finance databases. 
 
For further information about the program please send us an email at  melguebali@escp.eu. 
 
The application deadlines for a start in fall of 2024 are February 25th (first round of 
 
screening) and April 28th (second round of screening). 
 
To apply, visit: https://escp.eu/programmes/doctoral-programmes/paris 

 

Postes ouverts pour un doctorat en Finance : 

 
ESCP Business School, l'une des écoles de commerce les mieux classées d'Europe, 
recherche des candidats d’exception pour la filière Finance de son programme doctoral basé 
à Paris. 
 
La majorité des doctorants finance de l’ESCP bénéficient d’un contrat de bourse/assistant 
d’enseignement rémunéré à hauteur de 1900€ par mois pour une durée de quatre ans ainsi 
que d’une exonération des frais de scolarité. Des financements externes provenant 
d'entreprises (CIFRE), de l'État français ou de l'Union européenne sont également 
disponibles. 
 
Le programme doctoral offre une sélection de cours comprenant des cours en méthodes 
empiriques, en finance d'entreprise, en tarification des actifs et en banque, ainsi que des 
cours au choix en économie et en gestion. 

Les candidats à un doctorat en finance doivent disposer de bonnes compétences 
quantitatives afin de pouvoir initier rapidement leurs propres recherches empiriques ou 
théoriques. Un master de recherche en finance, en économie ou dans un domaine connexe 
est fortement recommandé, mais n’est pas obligatoire. Le projet doctoral peut s’inscrire dans 
tout domaine de la finance. 

Les membres du corps professoral du département finance publient régulièrement dans des 
revues financières de premier plan et coordonnent différents séminaires de recherches 
incluant un vivier actif de professeurs-invités. L’Ecole offre également un accès à toutes les 
principales bases de données financières. 
 



Pour plus d'informations sur le programme, vous pouvez nous écrire à 
l’adresse melguebali@escp.eu. 
 
Les dates limites de candidature pour un démarrage à l'automne 2024 sont le 25 février 2024 
(pour la première vague) et le 28 avril (pour la seconde vague). 
 
Les candidats peuvent postuler en suivant le lien suivant (onglet 
« Apply ») : https://escp.eu/programmes/doctoral-programmes/paris 

 

 

 

  


